
Wer arbeitet im MZEB?
Bei uns arbeiten viele Fach-Leute:

•	Ärzte

•	Krankenschwestern

•	Krankenpfleger 

•	 Fach-Leute für die Hilfsmittel

•	 Fach-Leute für das Verstehen 
	 von Menschen mit Behinderung

•	 Fach-Leute für das Sprechen 
	 mit Menschen mit Behinderung

Bernadetta Raszka 
Behandelnde Ärztin

Fachärztin für Innere Medizin

Dr. Michael Elstner 
Ärztlicher Leiter MZEB
Facharzt für Neurologie

 

st-augustinus-gruppe.de

Medizinisches Zentrum für
Erwachsene mit Behinderung

Die Abkürzung ist MZEB

Gesundheit für alle
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Was ist das MZEB?

Das MZEB ist eine Arzt-Praxis.

Die Ärzte kennen sich besonders gut aus:
Mit Krankheiten von Menschen mit  
Behinderungen.

Das macht das Team im MZEB:

•	Die Ärzte untersuchen Sie. 

•	Die Ärzte haben Zeit für Sie.

•	Wir überlegen zusammen: 
	 Welche Behandlung für Sie 
	 am besten ist. 

Anmeldung im MZEB

Sie gehen zu Ihrem Haus-Arzt. 

Beim Haus-Arzt bekommen Sie einen 
Überweisungs-Schein für das MZEB. 

So sieht der Überweisungs-Schein aus:

Dann rufen Sie uns an: 
Telefon:  0 21 31  52 97 89 50

Hier finden Sie uns:
Johanna Etienne Krankenhaus 
Am Hasenberg 46, 41462 Neuss

Das MZEB ist in Haus B, 3. Etage.


